

■ SANTA MARTA DE TORMES

La localidad estrena el primer parque infantil de tráfico de la provincia

Se ubica en la nueva calle peatonal de la urbanización Signo XXV ■ Los centros escolares podrán llevar a sus alumnos a realizar prácticas de seguridad vial

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Los niños de Santa Marta de Tormes fueron ayer los encargados de inaugurar con sus bicicletas y patines el nuevo parque infantil de tráfico que se ha instalado en la urbanización Signo XXV. Se trata del primer parque de estas características que existe en la provincia con el objetivo de concienciar y enseñar a los más pequeños seguridad vial de una forma práctica y funcional. En concreto, la nueva infraestructura se encuentra en una calle que se ha peatonalizado, la de Dolores Ibárruri.

Este nuevo proyecto, como destacó ayer el alcalde de Santa Marta, David Mingo, no ha supuesto "una gran inversión económica pero tendrá muchos beneficios reales porque supone la recuperación de una calle para uso dotacional".

El nuevo parque será permanente y cuenta con señalización horizontal, aunque el Ayuntamiento tiene intención de solicitar a la Dirección General de Tráfico su colaboración para poner señalización vertical una vez que se apruebe su reglamento, que se les enviará con la intención de que pueda pasar a formar parte de la Red de Parques de tráfico infantiles nacionales.

La pista, que se ha inaugurado coincidiendo con la Semana Europea de la Movilidad, permitirá a los niños jugar mientras aprenden y que los centros escolares realicen en él las prácticas de educación vial en las actividades que organizan con la colaboración de la Policía Local.

Junto al nuevo parque se está instalando una zona deportiva con pista de baloncesto y multi-deportiva.



Un numeroso grupo de niños realizó los primeros circuitos por el parque. | FOTOS: EÑE

EL DETALLE

La pista

Su uso está pensado para bicicletas y cuenta con dos grandes glorietas de 10 metros de diámetro, otras dos miniglorietas, cuatro viales de 70 metros, una intersección en cruz, una vía central de doble sentido de circulación, dos vías laterales de único sentido, pasos de peatones, estacionamientos y el resto de elementos de tráfico.



La Policía Local ayudó a los pequeños a respetar la señalización.

■ CABRERIZOS

La biblioteca retoma su actividad con nuevas actividades y fondos

EÑE

La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos retoma la actividad con el inicio del curso con la organización de nuevas actividades y la ampliación de fondos bibliográficos. Así, ya está abierto el plazo de inscripciones para el club de lectura. Una actividad que tiene continuidad este año gracias a la buena acogida del curso pasado. Las reuniones tendrán lugar los lunes alternos a las 18:15 horas y comenzarán en octubre.

Además, la biblioteca ha adquirido nuevo material para incrementar su fondo y así fomentar la lectura entre sus vecinos y el uso de la misma. Entre las adquisiciones destacan novedades literarias tales como "Más allá del invierno" de Isabel Allende, "Después del amor" de Sonsoles Onega, que ha sido galardonada con el Premio Fernando Lara, "Rendición" de Ray Loria, galardonada con el Premio Alfaguara de Novela, entre otras. Igualmente la sección infantil y juvenil ha visto aumentado su fondo.

La Feria de la Huerta reúne hoy a una treintena de expositores

La Plaza Mayor de Cabrerizos acogerá durante todo el día de hoy la quinta edición de la Feria de la Huerta, que contará con más expositores que el año pasado. La feria se inaugurará a las 12 del mediodía con la presencia de numerosos productores de verduras locales, además de otros productos artesanos como quesos, licores, embutidos, cervezas, vinos, productos ecológicos, repostería y confitería entre otros muchos. El año pasado contó con cientos de visitantes y este año pretende aumentar la cifra. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



'Parkour', bicis y patines en el Día sin Coches

Los vecinos de Carbajosa celebraron ayer el Día sin Coches dentro de la Semana de la Movilidad con una exhibición de patinaje y otras actividades para los más pequeños como un circuito vial o una demostración de 'ezyroller'. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Taller de bicicletas para todos los públicos

Con motivo de la celebración de la Semana de la Movilidad y del Día sin Coches, niños y mayores disfrutaron ayer de un taller de reparación de bicicletas y de una muestra de distintas bicis como tándem, eléctrica o de carretera. | EÑE